

[Transcript] El Partidazo de COPE / Isabel Rodríguez, sobre Rubiales: "Estos comportamientos están en las antípodas de lo que queremos"

Aquí estamos, Juanma, con la ministra portavoz, con Isabel Rodríguez, que iba usted corriendo porque no quería perderse la salida de la copa. Esto lo estoy haciendo por la copa, que me estoy perdiendo esa copa y a estas campeonas en el escenario. No, ministra, perdón, pero es que me parece una falta de respeto no escuchar la presentación de todas las campeonas. Era absoluto, porque ya son las protagonistas, que han hecho lo correcto. No, pero he sufrido un poco, porque nunca he hecho esperar una ministra y de verdad que lo siento mucho. Ellas todo lo valen, nos han hecho felices a toda España y hay que celebrarlo y hay que vivirlo con ellas. Para eso he venido esta noche aquí para vivir esa fiesta con ellas. Son las protagonistas, el gobierno las acompaña en su celebración y acompaña el sentimiento de gratitud de toda España por la alegría que nos dieron en el día de ayer. ¿Ha podido saludarlas o no le ha dado ni tiempo? Sí, he tenido ocasión, el privilegio de poder saludarlas a todas, de compartir unos minutos con ellas justo antes de salir al escenario. Y, bueno, de transmitirles también ese orgullo, esa sensación que he sentido paseando por las calles de Madrid cuando me dirigía hacia Madrid-Río y veía esa bandera de España que rodeaba tantas niñas que bajaban ilusionadas. Esa bandera que hay que compartir, que hay que celebrar y que en tantas ocasiones nos echamos los unos a los otros, pues, de nuevo, la selección esta vez, la selección femenina, nos ha unido en torno a nuestra bandera, sin duda, un gran día. A las nuevas banderas, Juanma, no te podía hacer la foto, pero la tendrías que ver a la ministra, eh, con su camiseta de España y con la bandera tabiada a la cintura... La he visto, la he visto en televisión española. Estaba viendo ahora una imagen ministra que es como manteaban las compañeras a Olga Carmona, que ya es el remate de la historia de esta selección, la historia de Olga, ¿verdad? Sin duda, la verdad es que también he tenido la posibilidad de darle un abrazo y de transmitirle también ese cariño, porque es un día también duro para ella, pero yo creo que lo quiere celebrar así con esa estrella que les está viendo como nos transmitió en redes sociales.

[Transcript] El Partidazo de COPE / Isabel Rodríguez, sobre Rubiales: "Estos comportamientos están en las antípodas de lo que queremos"

Ministra, le tengo que preguntar por el asunto de rubiales, del beso con Jenny Hermoso.

Hoy la vicepresidenta en Funciones ha pedido la dimisión de rubiales.

¿Usted, desde el lado del gobierno, qué puede decir?

Mire, yo estoy aquí para hablar de ellas, de las campeonas.

Creo que, sin duda, siempre hay que ser muy responsable cuando se asumen distintas encomiendas,

en este caso en la Federación Española de Fútbol,

porque quizás ese tipo de comportamientos

están más o quizás en las antípodas de lo que representa.

Lo que ha ocurrido hoy, lo que ocurrió ayer

y lo que significa el avance de la selección española

y este campeonato, creo que es lo opuesto.

España está avanzando en igualdad,

también en la igualdad en el deporte.

El gobierno se está acompañando en el deporte,

en esa ley del deporte, también con financiación,

incluso de los fondos de recuperación.

Y yo quiero celebrar esa victoria de las mujeres.

Y creo que, sinceramente, hay que hacer una reflexión

para que no se produzcan ese tipo de comportamientos

que no representan ni a las campeonas,

ni al conjunto de la mayoría española.

¿Han convencido las disculpas de rubiales?

Creo que tiene que reflexionar, que tiene que hacer una reflexión,

porque son comportamientos los que pudimos ver en el día de ayer,

que no se corresponden con el sentir de la mayoría de las españolas.

Hay que guardar el decoro también,

cuando uno representa una institución tan importante como ésta.

Y, insisto, yo creo que hoy hay que hablar de ellas, no de él.

Perfecto.

Ministro, le agradezco mucho la presencia en el partidazo.

Nada, a disfrutarlo.

Muchas gracias.